

2学年だより 「飛躍」3月

早いもので、もう3月となり、平成25年度が間もなく終わろうとしています。あらためて、2年生はこの1年間で、心身共にとても成長したと実感します。1年生の時に、学級や学年において「団結」し、この2年生で大きく「飛躍」できたと思います。

いよいよ来月からは、最高学年の3年生となります。名実ともに学校の中心となり、学校を動かしていく立場となります。また、それと同時に、自分の進路を「実現」していく節目の1年間でもあります。今年度の2年生の頑張りを称えつつ、来年度の更なる活躍を心から期待しています。

保護者の皆様、1年間本当にありがとうございました。来年度も今年度同様、御支援・御協力をよろしくお願いします。

＜感動の発表！「3年生を送る会・2年生の発表」＞

2月28日(金)、栃木市立栃木文化会館を会場に、3年生を送る会が行われました。2年生は、学年の出し物として、立志スキー宿泊学習で歌った「時を越えて」を合唱し、その中で「呼びかけ」を行いました。実行委員会を組織し、昼休みや帰りの会、そして学級活動の時間を使って、実行委員を中心に練習を頑張ってきました。本番では、多くの3年生や保護者の方が涙するような、感動的な発表をすることができました。この行事を通して、2年生はまた更に大きく成長できたと思います。来館していただいた保護者の皆様、お忙しい中ありがとうございました。



＜今後の行事予定＞

3月	24日	修了式	25～	春季休業	31月	離任式（全校登校日）
4月	7月	新任式・入学式準備・クラス発表	8月	始業式・担任発表・入学式		
	9水	身体計測・リエンテーション	10木	交通集会・清掃集会等（自転車登校）		
	21月	授業参観・学級懇談・PTA総会	22火	全国学力状況調査		

information

☆ 3年生を送る会の感想 ☆ ふくできました

呼びかけの担当になりました。初めは、ただ大声で叫んでいただけで、上手くいかず悩んだこともありました。友達に励ましてもらったおかげで、当日は自信をもって発表することができました。この学年のみんなとこの行事ができる、本当によかったです。（2-1 白石 幸寛）

みんなが感動できたということが、一番の喜びです。2年生全員が一体となって、一生懸命に3年生への感謝を表すことができました。こういったことがとても大切なんだ、あらためて理解できました。とてもよい発表だったと思います。（2-2 洞毛 裕太）

練習を始めた頃は、歌はパートごとにバラバラで、呼びかけも言い方がよくわからていませんでしたが、当日に近づくにつれて全員の心が一つになり、心に響く呼びかけになりました。目標だった3年生を感動させることと、一人一人が成長することを達成できました。（2-3 小林 唯）

呼びかけをやると決めたときは、とても不安でしたが、練習を重ねるにつれて、自分に自信が持てるようになっていました。本番では、全員で心を一つにして、素晴らしい発表ができたと思います。これで満足せず、よりよい学年・学校にしていけるように頑張ります。（2-1 初見 香菜子）

練習の最初の頃は、声も出ず言い方も良くなかったです。毎日休み時間に練習して、だんだんと上達していました。本番では少し失敗してしまいましたが、みんなで3年生を感動させることができ、とてもよい発表ができたと思いました。（2-2 三ツ橋 拓輝）

2年生の発表では、3年生に感謝の気持ちを伝えることができました。それは、1年生の頃から様々なことを3年生に教わって、お世話になったからだと思います。学年の発表だけでなく、部活動の発表もよかったです。この日は私にとって、忘れられない思い出です。（2-3 武井 梨紗）

＜1年間ありがとうございました！「2学年の先生方の言葉」＞

1組担任：黒須 周作 先生

2年生とは、2年間一緒に生活してきましたが、入学してきたときは比べものにならないくらい成長したと思います。特に、3学期のスキー学習、3年生を送る会は、こちらが驚くくらい素晴らしい行事にすることができました。どこに出しても恥ずかしくない、誇れる生徒たちになりました。

来年度は最上級生になりますが、皆さんなら立派な東中を作り上げられます。1年後、更に成長した姿で最高の卒業式を迎えるように、これからも頑張りましょう。

2組担任：森 全美 先生

楽しい1年間でした。最初は「上品な生徒が多い」という印象をもちました。また、学校生活の決まりを守り、落ち着いた行動がとれることに驚きました。この1年間、たくさんの行事がありました。全員で頑張ることが当たり前で、前向きに取り組めるところは素晴らしいと思いました。

2組はやさしい人が多く、仲がよくて、男女関係なく協力できる素晴らしいクラスでした。担任として、とても楽しく過ごさせてもらいました。1年間ありがとうございました。

3組担任：沖 尚将 先生

1年間のみんなの成長には、本当に驚いています。日々、成長していくみんなの近くにいられて、私は本当に幸せです。疲れているとき、教室に入ると元気になります。みんなの笑顔を見ると、元気をもらいます。いつも元気なのは、みんなのお陰です。本当にありがとうございます。

2年生としての残りの時間を大切にしてください。修了式は、来年につながる式にしましょう。

副担任：山口 晶子 先生

4月に東中の門をくぐって、はや1年が経ちました。最初の印象は、礼儀正しく、素直な生徒が多いなあ、というものでした。今もそれは変わりません。数々の行事に全力で取り組む姿に、いつも感動とパワーをもらいました。

みなさんとともに笑ったり、悩んだりしたこの1年は、私にとっても宝になりました。笑顔と感動をありがとうございました。これからも活躍を期待しています。

学年主任：渡辺 佳則 先生

皆さんは、1年生の時にお互いにしっかりと「団結」し、この2年生で大きく「飛躍」することができたと実感します。皆さんの成長を目の当たりに見て、嬉しいばかりです。

4月からはいよいよ3年生ですね。最高学年としての自覚をもって行動するとともに、進路選択・決定において、自分自身を「実現」していくように、大いに頑張ってください。これからもずっと応援していますよ！！

